



**N°3 Décembre 2018 – Janvier 2019
2018**



→LA VOIRIE

Auparavant gérées par la CCIC, les routes ont été rétrocédées à la commune. Il nous incombe donc d'en assurer l'entretien. Nous avons signé une convention avec 7 communes pour mutualiser le coût des interventions par le procédé de PATA (Point À Temps Automatique) qui permet de boucher les trous. Ce partenariat s'étend aussi à l'élagage, au fauchage et au passage du lamier (scie en hauteur)

→LES TRAVAUX

De nouvelles plantations ont été programmées à la Résidence du Parc pour remplacer les arbres morts fraîchement arrachés.

→L'URBANISME

Les travaux de la mairie ont commencé, ce qui a nécessité de déplacer les élus et le personnel communal dans l'ancienne salle des associations. Depuis novembre et jusqu'à fin 2019, l'accueil de la mairie et de l'agence postale se font dans le bungalow situé sur le parking de la maison communale.

Les travaux du bâtiment public « place Pition » sont terminés. En plus de la bibliothèque, deux salles réservées aux associations de la commune ont été créées. Elles ont une surface respective de 41 et 30m².

→L'ECOLE

Un exercice PPMS (attentat-intrusion) a été réalisé en cette fin d'année. Les enfants se sont cachés 10 minutes sans aucun bruit. Cette simulation a permis de mettre en évidence une porte coupe-feu défaillante. Celle-ci sera rapidement réparée.

Les enfants du périscolaire ont réalisé une superbe crèche qui sera exposée à l'occasion de la soirée du 8 décembre devant les Grottes.

Lors du dernier conseil d'école, les représentants de la DDEN (Délégués Départementaux de l'Education Nationale, nommés par l'Inspecteur d'Académie) ont distribué aux mairies, écoles, et parents d'élèves des flyers pour recruter de nouveaux délégués. Ils sont mis à la disposition en mairie.

Une sensibilisation à la sécurité dans le bus sera réalisée prochainement par le transporteur pour le bon déroulement des trajets (port de la ceinture, respect des règles de sécurité).

Afin de mieux préparer la rentrée scolaire 2019, Madame la Directrice et Monsieur le Directeur demandent aux parents dont les enfants sont susceptibles d'intégrer les 2 écoles de se manifester pour les inscriptions.

→LES GROTTES

Résultat du mois d'octobre :

- Fréquentation : 3 491 visiteurs (5 327 visiteurs en octobre 2017, soit une baisse de 34,47 %).
- Recettes : 22 037.50 € (29 293.52 € en octobre 2017, soit une baisse de 24,78 %).
- Provenance des visiteurs : 97.55 % de visiteurs français, dont 90.87 % de visiteurs rhônalpins (Rhône : 40.24 %, Isère : 27.78 %, Ain : 21.29 %) ; 2.45 % de visiteurs étrangers, dont 31.03 % de visiteurs hollandais et 17.24 % de visiteurs suisses.
- Recettes boutique : 1 320.20 € TTC (1 100.17 € HT + 220.03 € de TVA) – 759 visiteurs accueillis en boutique.

La baisse de la fréquentation s'explique par l'absence d'opération « Groupon » pendant les vacances de la Toussaint, une animation BALMOWEEN sur 4 jours au lieu de 5 jours en 2017.

Sur l'exercice de l'année, nos Grottes enregistrent une baisse de fréquentation de 2.98 %, mais la boutique voit son chiffre d'affaires progresser de 19.80 %. Tous les détails seront à retrouver en février dans le Balmolan 2019.

→ÉVÈNEMENT : FÊTE DES LUMIÈRES !



Le 8 décembre (organisé par la municipalité en partenariat avec le COB) s'annonce magique! Dès 18h, les familles sont conviées devant les Grottes pour que les enfants puissent recevoir leur lampion. Ils pourront ensuite rencontrer le père Noël directement dans les Grottes. Il se murmure que ce dernier a prévu quelques présents pour eux... À la sortie, tout le monde pourra gagner le village artisanal sous les chœurs de la chorale constituée pour

l'occasion. Souffleur sur verre, sculpteur sur argile, friandises vintage, bijoux sur minéraux, miel, vigneron, créations sur textile...de nombreux artisans et associations vous dévoileront leurs produits et leur savoir-faire. La ferme avec les animaux miniatures et les promenades à poney devraient ravir les plus petits. Marrons chauds, restauration, buvette, et chants de Noël, la soirée s'annonce intimiste. Notez que l'événement se déroulera exclusivement devant les Grottes, la route sera uniquement accessible aux piétons.

On vous attend nombreux !

→EN BREF...

Les colis pour les séniors seront distribués courant décembre. Le repas est prévu au 21 janvier.

Les vœux du Maire auront lieu le 5 janvier

→RETOUR SUR...LE 11 NOVEMBRE



La commémoration pour le centenaire de l'armistice a été un succès. Associations, habitants, maîtresses et enfants se sont mobilisés. Merci aux collégiens de Montalieu pour la lecture des lettres des poilus, aux CM1 pour leur belle poésie "Le dormeur du val", aux plus jeunes qui ont entonné la Marseillaise..

→L'agenda

Décembre :

02/12/18	TÉLÉTHON - COMITÉ DES FÊTES
08/12/18	VENTE DE SAPIN - SOU DES ÉCOLES
08/12/18	FÊTE DES LUMIÈRES - MAIRIE
21/12/18	PASSAGE DU PÈRE NOËL - SOU DES ÉCOLES
23/12/18	NOËL AVANT L'HEURE - LES GROTTES / MAIRIE
31/12/18	RÉVEILLON DE LA ST SYLVESTRE - COMITÉ DES FÊTES

www.labalmelesgrottes.com

 La Balme les Grottes - Officiel